



## AJAK WARGA PAHAMI NASKAH KUNO Perpus Yogya Jajaki Kerja Sama Koleksi Kraton

**YOGYA (KR)** - Perpustakaan Kota Yogya berupaya menjajaki kerja sama dengan Perpustakaan Banjar Wilopo Kraton. Terutama dalam hal pengelolaan naskah kuno yang mampu dilestari-kan hingga saat ini.

Pelaksana tugas (Plt) Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogya Wahyu Hendratmoko SE MM, menjelaskan sebagai perpustakaan umum tingkat kota pihaknya memiliki tugas untuk menunjang ter- selenggaranya pusat budaya masyarakat setempat.

"Penjajagan kerja sama ini menjadi satu langkah nyata bagi Perpustakaan Kota Yogya untuk upaya pelestarian terhadap *indigeneous knowledge* atau pengetahuan lokal tentang Yogyakarta. Harapan saya hal ini akan mendorong kecintaan masyarakat terhadap budaya lokal," ujarnya, Jumat (13/7).

Saat ini terdapat kurang lebih 300 naskah kuno di Banjar Wilopo yang merupakan koleksi Kraton Yogya. Naskah kuno itu berupa manuskrip yang tertulis dalam huruf dan Bahasa

Jawa. Namun belum semua naskah kuno tersebut dilakukan alih media dan transkripsi. Namun demikian, pelestarian naskah kuno di Perpustakaan Banjar Wilopo telah dilakukan melalui kegiatan fumi- gasi dan konservasi serta transliterasi.

Wahyu mengatakan, keberadaan naskah kuno menjadi bagian yang tidak terpisahkan dari perkembangan budaya lokal Yogyakarta. Sehingga aspirasi budaya lokal dapat terpelihara dan berkembang dengan baik. "Kebetulan di Perpustakaan Kota Yogya ada layanan 'Aleksa' atau Ada Koleksi Lokal Konten Yogyakarta. Di sana disediakan bahan pustaka bermuatan sumber pengetahuan atau informasi berspesifikasi tema lokal. Sehingga kami perlu kerja sama terkait koleksi Kraton," urainya.



KR-Istimewa

**Petugas Perpustakaan Banjar Wilopo Kraton memperlihatkan salah satu koleksi naskah kuno.**

Kepala Seksi Pelestarian Koleksi Pustaka dan Naskah Kuno Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogya Ismawati Retno SIP MA, mengaku sudah melakukan kunjungan ke Perpustakaan Banjar Wilopo Kraton Yogyakarta.

Menurutnya jalinan kerja sama itu nantinya akan memberikan kemudahan

bagi masyarakat untuk dapat mengetahui lebih lanjut tentang naskah kuno yang dimiliki oleh Kraton Yogyakarta.

"Naskah kuno koleksi Kraton ini merupakan bagian dari kekayaan bahan pustaka lokal konten Yogya. Dengan demikian sangat memungkinkan dilakukan kerja sama," katanya.

Bentuk kerja sama Perpustakaan Kota Yogya melalui layanan Alexa akan menyediakan sumber informasi terkait naskah-naskah kuno koleksi Kraton. Pemustaka yang menghendaki mempelajari lebih dalam terkait naskah kuno, selanjutnya bisa langsung mengunjungi Perpustakaan Banjar Wilopo. (Dhi)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005